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第２回鳳雛ゼミを開催しました第２回鳳雛ゼミを開催しました

まちなかのおと
The Notes for  a  Soundscape in Noto

今回の鳳雛ゼミは「能登の産業×起業」をテーマに開催しました。輪島で「ごちゃまるクリニック」「NPO
法人じっくらあと」を開業された小浦詩さんをゲストに迎え、貴重なお話を伺いました。

NPO法人じっくらあとの事業の一つである「わじまティーンラボ」は ”ミチクサ ” - 新しい時間の過
ごし方 -をコンセプトに家や学校でもない安心して過ごせる第三の居場所を目指して運営しています。
開業に至った経緯や問題意識、最近の活動などをお話しいただきました。まちなか鳳雛塾を運営する
私たちスタッフにとっても、サードプレイスとしての居場所作りの参考として、とても勉強になりま
した。

高校生・社会人を合わせて約 25名もの方々にご参加いただき、ディスカッションを通じて学びを深め
ました。お集まりいただいた皆様、ゲストの小浦詩さん、ありがとうございました！

参加者へのレクチャー グループディスカッション

まちなか鳳雛塾の生徒で、能登高校２年生の西海能仁さんが、英検準１級に合格しました。

西海さんは小学生のときにまちなか鳳雛塾に入塾し、その後中学１年生で英検５級を取得しました。
その後も順番に英検を取得し、ついに今年 11月に英検準１級に合格しました。準１級はおよそ大学中
級程度の英語力と言われています。

以下、西海能仁さんよりコメントです。
「鳳雛塾に感謝しています。英作文やスピーキングを先生にちゃんと見てもらうのが大事だと思います。
次は英検１級を取ります」

英語系の大学進学に向けて日々勉強を続ける西海能仁さん、これからの成長が楽しみですね！

まちなか鳳雛塾では、生徒の希望に合わせて試験や検定対策を行っています。是非、一緒にがんばっ
ていきましょう。
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お し ら せ
移転先のNTT 能都ビルには駐
車場がありません。能登町役場
かコンセールのとの駐車場をご
利用ください。 公式サイト Facebook

　まちなか鳳雛塾がNTT能都ビルに移転してから 1カ月あまり、新規入塾生も増えて、ますます活気付い
ています。
　ここには決まったカリキュラムはありません。塾生の必要性や希望に応じて、個別にレッスンやワークを
設けています。例えばネイティブスピーカーとの英会話レッスンや、国立大学対策の過去問解説、定期テス
トや授業のフォロー、読書会、検定対策など、取り組む学習は人によって異なります。

　新しい塾には３つの部屋があり、それぞれ用途によって使い分けられています。塾のフロントスペースで
ある「ラーニングコモンズ」は生徒は歓談や食事、教え合いなどのコミュニケーションの場として機能して
います。そして、隣りの部屋は「エデュケーションスペース」と呼ばれる、スタッフによる問題解説や面談
を行う場所です。またこの部屋には eスポーツができるゲーミング PCや、造形データを使って立体モデル
を作れる３Dプリンターも設置しています。さらに道路から離れた一番奥の部屋は「レベルアップルーム」
と呼ばれ、雑音のない静かな環境で集中して勉強することのできる自習室です。それぞれの部屋を上手く活
用しながら、塾生をサポートしています。

また、移転して近くなったノトクロスポートも活用しています。

まちなか鳳雛塾の移転から約 1カ月がたちましたまちなか鳳雛塾の移転から約 1カ月がたちました

ラーニングコモンズ エデュケーションスペース

レベルアップルーム 共通テスト対策授業を受ける高３生


